

## Postulat

### Pour une réflexion approfondie sur l'électromobilité

Au niveau suisse, le nombre d'immatriculations de véhicules électriques connaît une forte croissance depuis quelques années. En 2019, 13'197 véhicules purement électriques étaient immatriculés dans notre pays, ce qui correspond à une augmentation d'environ +144% par rapport à 2018 selon l'Office fédéral de la statistique. Concernant le Canton du Jura, le Gouvernement a fait savoir en réponse à une question écrite en 2017 qu'il était favorable à une évolution dans le sens de l'électromobilité, rappelant que les voitures électriques n'étaient soumises qu'à la moitié de la taxe automobile. Étant donné cette tendance et l'attractivité grandissante de l'électromobilité, il faut s'attendre à une croissance non négligeable de voitures électriques à Porrentruy lors des prochaines années.

Ce constat pose nombre de questions et défis pour les communes :

- Est-ce qu'une stratégie communale devra être élaborée ? Si oui, quand ?
- Faudra-t-il mettre gratuitement à disposition des places de parc prévues pour l'électromobilité ?
- Sera-t-il possible de bénéficier d'aides cantonales pour de nouvelles installations ?
- Le système de carte d'accès actuellement en vigueur pour les deux bornes de recharge sera-t-il encore viable dans le futur ?
- Est-ce que des bornes de recharge supplémentaires devront être prévues sur le territoire communal ? Si oui, combien, de quel type et où ?
- Est-ce que des tiers (hôtels, entreprises et garages automobiles, etc.) doivent être intégrés dans la discussion pour l'implantation de bornes de recharge ?
- ...

Jusqu'à ce jour, les questions liées à l'électromobilité au niveau de la Municipalité de Porrentruy ont été abordées de manière visionnaire et proportionnée par rapport à la demande. Mais à l'avenir, la croissance du nombre de voitures électriques pourrait poser de nombreux défis en lien avec l'approvisionnement, la logistique et les investissements.

**Par le présent postulat, il est donc demandé au Conseil municipal d'avoir une réflexion approfondie sur le développement de l'électromobilité au niveau communal.**

Pour le groupe PLR

Xavier Brunner

**Porrentruy en veut.**

**Avancer ensemble.**

f @PLRPorrentruy  
www.plrj.ch